

QUE SONT LES ALIMENTS ISSUS DE LA BIOTECHNOLOGIE?

Les aliments issus de la biotechnologie sont des aliments ayant été modifiés pour les rendre plus sains, plus nutritifs, plus faciles à produire ou capables de résister aux animaux ou insectes nuisibles. Nous savons tous que le lait est pasteurisé et que le blé qui pousse dans les prairies a été conçu pour survivre à notre climat rigoureux.

Le canola est un exemple parfait. Canola signifie Canadien et huile. Le canola a été mis au point par des sélectionneurs de végétaux canadiens spécifiquement pour ses qualités nutritives. Le canola a dû subir des tests rigoureux de Santé Canada avant d'être commercialisé. Aujourd'hui, les graines de canola sont pressées pour obtenir de l'huile et les résidus sont transformés pour nourrir le bétail.



ALIMENTS ISSUS

DE LA BIOTECHNOLOGIE



FOODBIO

1201, Maryland Avenue, SW
Suite 900
Washington DC 20024
202 962-9200
202 488-6301

FOODBIOTECH.ORG

QUALITÉS ET NORMES

- Le procédé utilisé pour mettre au point un aliment.
- Une comparaison des caractéristiques de l'aliment et de celles de son équivalent traditionnel.
- Les qualités nutritives des aliments.
- La présence de toutes substances toxiques ou allergènes.

MEILLEURE SALUBRITÉ DES ALIMENTS

Les aliments canadiens jouissent d'une réputation mondiale en ce qui a trait à leur salubrité. Le tout est rendu possible grâce aux efforts combinés des organismes de réglementation gouvernementaux, l'engagement envers la qualité et la salubrité des fermiers, des fabricants, des détaillants et à la participation active des professionnels de la santé et des scientifiques.

Ensemble, les communautés agricoles et alimentaires travaillent à l'amélioration constante de la qualité de nos aliments pour offrir aux Canadiens une sélection d'aliments d'une grande qualité. Tous les aliments sont soumis à des tests rigoureux. Ils sont évalués individuellement, utilisant des critères d'évaluation qui ont été développés selon les meilleures pratiques scientifiques. Suite à ces tests, Santé Canada et l'Agence canadienne d'inspection des aliments donnent leur approbation pour la mise en marché.



ÉVALUATION DE LA SALUBRITÉ

Santé Canada et l'Agence canadienne d'inspection des aliments partagent la responsabilité de l'évaluation de la salubrité des aliments y compris ceux issus de la biotechnologie. Santé Canada fixe les normes détaillées et établit les politiques d'étiquetage de tous les types d'aliments.

L'Agence canadienne d'inspection des aliments (ACIA) est responsable de l'inspection de la salubrité des plantes, des animaux et de l'environnement.

L'INDUSTRIE ALIMENTAIRE CANADIENNE

L'industrie alimentaire canadienne soutient l'évolution de nos aliments issus de la biotechnologie. L'approvisionnement et la qualité des aliments s'en trouvent améliorés.

L'usage des pesticides est réduit et le rendement de cultures sur les terres arables est maximisé. L'industrie alimentaire est d'avis que la biotechnologie est la voie de l'avenir pour nourrir les Canadiens.



ALIMENTS ISSUS DE LA BIOTECHNOLOGIE



OFFRIR LE MEILLEUR À VOTRE FAMILLE

Les règlements de la salubrité des aliments sont fondés sur les meilleures données scientifiques disponibles, mais il est impossible de prédire quoi que ce soit avec une assurance complète. Toutes les précautions sont prises pour évaluer la salubrité des aliments avant qu'ils ne vous soient offerts.